

## Zeraphine

Sven Friedrich ist so etwas wie die verlässliche Konstante der Schwarzen Szene in Deutschland. Bekannt vor allem durch SOLAR FAKE, eine der weltweit erfolgreichsten Synthpop-Bands, war er von 1993 bis 2000 Frontmann der Gothic Rock-Formation DREADFUL SHADOWS, bevor er direkt im Anschluss an deren Auflösung die Band ZERAPHINE ins Leben rief und damit exakt die Lücke schloss, die mit dem Ende der DREADFUL SHADOWS entstanden war. Neben Sven Friedrich stehen im Zentrum des Projekts Norman Selbig und drei weitere Musiker, die ihre Ideen einbringen und auch das Live-Line-up darstellen. Der Musikstil von ZERAPHINE ist zwischen Dark Rock und Alternative Rock anzusiedeln, gelegentlich gesellen sich auch elektronische Kompositionen zu den auf Englisch oder Deutsch gesungenen Musikstücken hinzu. Mit seiner unvergleichbaren, tiefen, warmen Stimme versteht es Sven Friedrich, Emotionen zu wecken, und so ist ein besonderes Musikerlebnis bei den seltenen ZERAPHINE-Auftritten garantiert.

Sven Friedrich can be seen as a reliable constant within Germany's dark scene. Known most of all for SOLAR FAKE, one of the most successful synthpop bands worldwide, he was the frontman of the gothic rock formation DREADFUL SHADOWS from 1993 to 2000. After their disbanding, he immediately created the band ZERAPHINE, thus closing the void that had been left by the end of DREADFUL SHADOWS. Besides Sven Friedrich, the heart of this project is Norman Selbig, as well as another three musicians, who bring forward their ideas and form the live line-up. Musically, ZERAPHINE can be placed between dark rock and alternative rock with some electronic compositions in the songs that are written either in English or German. With his incomparable, deep, warm voice Sven Friedrich knows how to arouse emotions, guaranteeing a special musical experience during the rare shows of ZERAPHINE.